
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
36. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz  

vom 09.05.2023 

 
Top 8 Bericht Stammtisch der Gewerbetreibenden 
 
 
Herr Labahn berichtet, dass ca. 40 Gewerbetreibende vor Ort waren und Ihr Interesse zeigten. 
Frau Krause ergänzt, dass aktuell das größte Thema die neue Kurabgabe sei. Familie Beyer 
berichtet, dass es dadurch zu Stornierungen gekommen sei und es für weitere Gruppenreisen 
sehr problematisch wird, die Mehrkosten zu finanzieren. Herr Wede hat das Problem der Groß-
baustelle seit mehreren Jahren vor der Tür und wünscht sich eine Auskunft zur Bäderregelung. 
Herr Brose wird hierzu Informationen anfordern. 
 
 
Herr Brose schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 20:44 Uhr 
 
 
 
 


